



Ha participado un profesional de la región y el Colegio Oficial de Enfermería de Cantabria

Los enfermeros de Prisiones entregan al delegado del Gobierno un libro sobre la realidad laboral de este colectivo en España

Nota de prensa

6 de marzo de 2009. – Dos representantes de los enfermeros de Prisiones en Cantabria se reunieron con el delegado del Gobierno, Agustín Ibáñez, para hacerle entrega de un ejemplar del libro titulado “Realidad Laboral y Profesional de la Enfermería en las prisiones españolas”, que ha sido elaborado por el Grupo de Trabajo de la Sociedad Española de Sanidad Penitenciaria (GESESP), en el que está integrado un enfermero de Cantabria, con la colaboración de los colegios oficiales de enfermería, entre ellos el de Cantabria.

El trabajo editado trata de descubrir la importancia que tiene la Enfermería no solo en la prestación de una correcta asistencia sanitaria a la Comunidad, sino en Prisiones, donde a las tareas habituales de atención y cuidados de los pacientes se unen otras muy importantes como la prevención, la promoción de la salud y la gestión de los recursos.

El delegado del Gobierno agradeció el esfuerzo que está llevando a cabo este colectivo profesional dentro de los establecimientos penitenciarios españoles y, especialmente, en Cantabria y les animó a seguir profundizando en su trabajo ya que una mejor especialización y una mayor conocimiento de las dificultades redonda directamente en la salud de los internos y en su bienestar.

Agustín Ibáñez expresó que este libro supone un punto de vista muy importante ya que son los propios profesionales los que aportan su visión



sobre la percepción que tienen de su trabajo, lo cual da una fiabilidad fuera de toda duda al trabajo editado. En el libro se lleva a cabo un retrato demográfico de enfermeros y enfermeras y se repasan todos los aspectos de su labor cotidiana profesional en los establecimientos penitenciarios.